

# Antrag auf Zulassung als Gasthörer\*in

## Application for admission as an auditing student

Bitte reichen Sie diesen Antrag unterschrieben per E-Mail in Ihrem Studienbüro ein.

[www.th-koeln.de/studienbueros](http://www.th-koeln.de/studienbueros)

Make sure to sign this form and submit it by email to the Office of Student Services: [www.th-koeln.de/student-services](http://www.th-koeln.de/student-services)

### Persönliche Angaben /Personal information

Name <i>Last name:</i>	_____	Vorname <i>First name:</i>	_____
Geburtsdatum <i>Date of birth:</i>	_____	Geburtsort <i>Place of birth:</i>	_____
Staatsangehörigkeit <i>Citizenship:</i>	_____	Geschlecht <i>Gender:</i>	<input type="checkbox"/> männlich/male <input type="checkbox"/> weiblich/female <input type="checkbox"/> divers/diverse <input type="checkbox"/> ohne Angabe/unspecified
Straße / Nr. <i>Address:</i>	_____	PLZ, Ort <i>PC, city:</i>	_____
Telefon/Phone:	_____	E-Mail/Email:	_____

Für ehemalige Studierende und Gasthörer\*innen der TH Köln/*For former students or auditing students of TH Köln:*

Matrikelnummer/*Student ID number:* \_\_\_\_\_

### Ich beantrage die Zulassung als Gasthörer\*in für folgenden Studiengang:

*I apply for admission to the following program as an auditing student:*

Abschluss/*Degree:* \_\_\_\_\_

Studiengang/*Program:* \_\_\_\_\_

Vertiefung/*Specialization:* \_\_\_\_\_

Fakultät/*Faculty:* \_\_\_\_\_

Sommersemester/*summer semester 20*                       Wintersemester/*winter semester 20*

Ich beabsichtige folgende Lehrveranstaltung zu besuchen/*I plan to attend the following courses:*

Nr. der Lehrveranstaltung* <i>Course number</i>	Bezeichnung der Lehrveranstaltung <i>Course title</i>

\*sofern bekannt/*if available*

Ich begründe den Besuch der Lehrveranstaltungen wie folgt/*Reason for attending the above-mentioned courses:*

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

### Dem Antrag sind beizufügen (ebenfalls per E-Mail):

- tabellarischer Lebenslauf
- Scan des Personalausweises/ Reisepasses

### Please include (as email attachments):

- CV
- Scan of your passport or government-issued ID card

# Antrag auf Zulassung als Gasthörer\*in

## Application for admission as an auditing student

Bitte reichen Sie diesen Antrag unterschrieben per E-Mail in Ihrem Studienbüro ein.

[www.th-koeln.de/studienbueros](http://www.th-koeln.de/studienbueros)

Make sure to sign this form and submit it by email to the Office of Student Services: [www.th-koeln.de/student-services](http://www.th-koeln.de/student-services)

### Rechtliche Hinweise:

Wir weisen Sie darauf hin, dass Gasthörer\*innen nicht berechtigt sind, Prüfungen abzulegen (gemäß §14 Abs. 3 Einschreibebestimmung der TH Köln vom 09. Februar 2023). Sie können eine Bescheinigung über die Teilnahme an Lehrveranstaltungen erhalten.

Für die Zulassung als Gasthörer\*in hat man als Studienbewerber\*in einen Beitrag in Höhe von 100,- € zu entrichten (§4 Abs. 1 Satzung zur Erhebung von Studienbeiträgen und Hochschulabgaben an der TH Köln vom 31. Mai 2006, zuletzt geändert durch Satzung vom 14. März 2008).

Flüchtlinge sind von der Gasthörer\*innengebühr befreit. Der Nachweis der Flüchtlingseigenschaft ist durch einen Bescheid des Bundesamts für Migration und Flüchtlinge zu erbringen (in einfacher Kopie).

Sofern Ihrem Antrag stattgegeben wird, erhalten Sie eine E-Mail mit Zugangsdaten zum Campusmanagementsystem der TH Köln (CaMS), wo Sie weitere Informationen zur Zahlung der Gasthörer\*innengebühr erhalten. Erst nach erfolgreichem Geldeingang werden Sie für das Semester als Gasthörer\*in registriert.

### Legal information

Please be aware that auditing students are not entitled to take examinations (§14 (3) of TH Köln's enrollment regulations of February 9, 2023). However, you may receive a confirmation of participation for the classes you attended.

Auditing students are required to pay a fee of € 100 (§4 (1) Statute on Fees at TH Köln (Satzung über die Erhebung von Studienbeiträgen und Hochschulabgaben an der TH Köln) of May 31, 2006, last amended on March 14, 2008).

The fee is waived for persons with a refugee background. If this applies to you, please submit a notification issued by the Federal Office for Migration and Refugees (simple copy).

If your application is approved you will receive an email with your username and password for TH Köln's campus management system (CaMS) where you will find additional information concerning the payment of your auditing student fee. Once we have received your payment you will be officially registered as an auditing student for the respective semester.

**Ich habe alle rechtlichen Hinweise zur Kenntnis genommen. Des Weiteren versichere ich, dass meine Angaben wahr und vollständig sind. Jede Änderung meiner persönlichen Angaben werde ich dem Studierenden- und Prüfungsservice der TH Köln unverzüglich anzeigen.**

**I acknowledge the legal information provided above. I confirm that the information I provided is true and complete. I will notify TH Köln's Student and Examination Services in case of any changes to my personal information. I am aware that an incomplete application will not be processed.**

Ort, Datum  
Place, date

Unterschrift  
Signature

X

- Dem Antrag wird vollständig stattgegeben.
- Dem Antrag wird im folgenden Umfang stattgegeben: \_\_\_\_\_
- Der Antrag wird abgelehnt.

Beschlossen durch:

Fakultät: \_\_\_\_\_

Name, Vorname: \_\_\_\_\_

Ort, Datum

Unterschrift